



LES DERNIERES ELECTIONS.

BEAUDRY, Célébrant la victoire des Canadiens-Français, conduit la berge municipale en chantant  
C'est les avirons qui nous mènent et qui nous montent ;  
C'est les avirons qui nous montent en haut.

l'écarlate, et votre bouche sera comparée à celle d'un four.

Pauvreté n'est pas un vice, mais dans ce bas monde c'est un ridicule plus fâcheux que tous les vices ensemble.

CUEILLETTE.

—Un homme étant à l'extrémité, un ministre protestant va le voir, et lui dit :

—Je viens vous exhorter à mourir.

—Et moi, répondit l'autre je vous exhorte à ne laisser mourir.

Un reporter vient apporter à un journal un émuovant fait divers roulant sur l'épisode lamantable d'un maçon tombé d'un cinquième étage.

L'article avait environ cinquante lignes.

—C'est trop long, lui dit-on.

Le reporter coupe bravement une partie de sa copie, et en terminant se résume ainsi :

« L'abondance des matières nous empêche de décrire le désespoir de la famille. »

A propos du recensement.

Nous avons toujours aimé cette expression :

—Le dernier recensement embrasse dix-huit millions de femmes.

Heureux coquin.

—Un digne et brave curé de campagne, franc et jovial, aborde son voisin, le docteur, en l'appelant « cher confrère. »

—Confrère ! fait celui-ci, étonné.

—Eh ! sans doute. Lorsqu'un malade nous appelle, ne l'aidons-nous pas tous les deux à mourir ?

Fidèle et bon serviteur.

Un vieux garçon annonce à son valet de chambre qu'il a l'intention de lui laisser, par son testament, un legs assez important.

—Seulement, ajoute-t-il, pour que tu ne sois pas tenté d'abrégier ma vie, je mettrai chaque jour une petite somme dans un coffret dont tu hériteras à ma mort, que tu souhaiteras ainsi le plus loin possible.

Six semaines après le vieux garçon meurt empoisonné.

On arrête le fidèle serviteur, qui était en effet le coupable, et qui s'excuse ainsi :

—J'ai des goûts simples, monsieur le juge, je voulais me contenter d'une modeste aisance.

En cour de police.

L'avocat au témoin. — Savez-vous s'ils étaient mariés ?

—J'en étais convaincu, mon président.

—Quelles raisons vous le faisaient croire ?

—Dame ! ils se disputaient continuellement.

Entre deux chasseurs :

—Vous avez là un excellent fusil, dit l'un d'eux, mais j'en ai un bien meilleur.

—Vraiment ? Et à quelle distance pouvez-vous tuer un lièvre avec du plomb No. 4.

—Je ne me sers pas de plomb.

—Ah ! Et de quoi vous servez-vous donc ?

—De sel... Ce fusil porte si loin que s'il n'était pas chargé avec du sel, le gibier serait pourri avant qu'on ait pu le ramasser.

—Eh ! monsieur, il y a là-bas une dame qui vous cherche. Elle crie comme ça : « Qué qu'a vu un singe ?... »

Devant la cour des Sessions Spéciales un épicier de cette ville est cité pour vente de boisson sans licence.

—Vous avez déjà subi une condamnation pour un fait semblable, lui dit le juge Desnoyers.

—Oui, monsieur, mais je vous jure que cette fois je suis innocent.

—C'est ce que nous allons voir... Avez-vous un avocat ?

—Oh ! non, je n'en ai pas pris aujourd'hui.

—Pourquoi ?

—Comme je n'ai à dire que la vérité. On ignore si c'est grâce à cette raison, mais l'accusé fut acquitté.

La scène se passe dans le bureau du Président du Conseil, à Ottawa.

—Monsieur, vous allez répondre à cette personne, dit le ministre à son secrétaire, que sa demande ne peut être accueillie. Seulement, mettez-y des formes ; la personne est intéressante.

Le secrétaire prend sa bonne plume, et écrit :

Monsieur,—

C'est avec plaisir que j'ai le regret de vous annoncer...

Excellent secrétaire !

On demande :  
Pour un musée des choses archaïques.

Un numéro de la Patrie dans lequel le propriétaire ne se frit plus vanter.

La mesure de la dernière paire de chaussures de M. Beaubien M. P.

L'adresse du peintre qui vernit chaque printemps certain chapeau de pépère Aumier.

— Achetez la jolie chansonnnette intitulée « LA DENT DE SAGESSE, » format guitare. Cette chansonnnette est publiée avec la musique et est ornée d'une magnifique gravure sur bois. S'adresser au bureau du Canard, No. 8 rue Ste Thérèse. Prix : 10 cents.

Entre Amis. — Plusieurs amis font rencontre sur la rue Ste. Catherine. L'un d'eux dit alors : Où aller passer la veillée ce soir pour bien s'amuser ? un autre répond : Allons Au Canard. C'est là que l'on trouvera tout ce qu'il nous faut, car il y a de belles salles et salons, de bons pianos, du bon vin, des huîtres fraîches, des bons pâtés, et langues salées, et enfin ce qu'il y a de mieux. Les autres répondent : C'est vrai, allons au Canard No. 920 rue Ste. Catherine chez Jos. Morache.

Guérison de la Consommation. — Un vieux médecin, retiré des affaires, ayant reçu d'un missionnaire des Indes Orientales la recette d'un simple Remède végétal pour la guérison infaillible et permanente de la Consommation, Bronchites, Catarrhe, Asthme, et toutes les maladies nerveuses ; après en avoir éprouvé ses merveilleux pouvoirs curatifs dans des milliers de cas, il a considéré de son devoir de le faire connaître à l'humanité souffrante. Animé par ce motif, et le désir d'alléger les souffrances humaines, j'ouvrai à tous ceux qui le désireront cette Recette, exempte de tous frais, en Français, Allemand et Anglais, avec des directions complètes pour la préparation et l'usage. Envoyez par la poste une étampe, nommant ce papier.

W. W. SHERAR,  
149, Powers' Block; Rochester, N.-Y.

—Avis aux Dames et Messieurs qui veulent acheter des pelleteries. Nous sommes des mieux préparés, 10 caisses de pelleteries toutes manufacturées nous arrivent de New-York à prix réduits ; ainsi, nous venons de recevoir 1000 peaux de mouton de Perse de premier choix que nous fabriquons ainsi que pour des commandes en casques et manchons. Le tout de premier choix chez Chs. Desjardins & Cie, rue Ste. Catherine.